



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

11 Juli 2023

JIS Akan Bangun Sekolah Bertaraf Internasional di IKN

JAKARTA – Jakarta Intercultural School (JIS) akan bangun sekolah bertaraf internasional di Ibu Kota Nusantara (IKN). Rencananya, JIS merupakan sekolah pertama yang akan dibangun di IKN dan akan mulai menerima peserta didik pada tahun 2024.

“Dengan bekerja sama dengan Bina Karya, kami dapat menyediakan lingkungan belajar yang mendukung dan memelihara di IKN yang memenuhi standar global. Kemitraan kami akan mempersiapkan siswa untuk sukses di dunia yang semakin saling terhubung,” ujar Ketua Dewan Pengawas Yayasan Jakarta Intercultural School Phil Rickard pada Acara Penandatanganan Kesepakatan Yayasan Jakarta Intercultural School dengan PT Bina Karya (Persero) di Cilandak pada Selasa (11/07/2023).

Ia juga mengungkapkan bahwa keinginan JIS untuk membangun sekolah di IKN didasari oleh visi dan misi IKN yang sejalan dengan prinsip yang dipegang oleh JIS sebagai sekolah bertaraf internasional. “Kami juga ingin perusahaan lokal dan internasional dan pemerintah asing untuk mengetahui bahwa ketika mereka (pindah) ke IKN, JIS akan memiliki sekolah dengan taraf *first class* yang siap bagi anak-anak mereka,” imbuhnya.

Meskipun begitu, Rickard menegaskan bahwa JIS bukanlah satu-satunya pilihan sekolah di IKN. Mereka pun sangat terbuka jika sekolah lain ingin menjalin kerja sama nantinya.

Hal tersebut disetujui oleh Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto. “Kami harapkan JIS bisa memberikan gambaran kepada investor luar negeri bahwa ada sekolah internasional yang akan dibangun di IKN,” ungkapnya.

“Semoga dengan adanya sekolah sebegitu JIS di IKN, bisa menambah kepercayaan dari investor asing lainnya agar tertarik untuk investasi secara penuh di IKN,” pungkas Boyke.

Turut hadir dalam kegiatan ini mendampingi Direktur Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto adalah Direktur Pengembangan Usaha dan Investasi Bondan Pristiwandana; Direktur Operasi dan Pemasaran Selly Indrawati; Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Trisnadi Yulrisman; dan Direktur Investasi dan Kemudahan Berusaha Otorita IKN Indra Yuwana.

Mewakili JIS, hadir dalam acara ini Ketua Dewan Pengawas Yayasan Jakarta Intercultural School Phil Rickard dan jajaran tim Jakarta Intercultural School.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888



NUSANTARA

SIARAN PERS

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Departemen Komunikasi Jakarta Intercultural School





NUSANTARA

SIARAN PERS

